
生涯学習室 

平成２３年度 第２回 匝瑳市社会教育委員会議 

会 議 録 

 

 

○日 時   平成２４年３月１日(木)１３：３０～１４：１０ 

○場 所   八日市場ドーム 選手控室 

○出 席 委 員   越川正巳議長、石井秀光委員、八木佐久司委員、礒部範夫委員、

山﨑芳江委員、戸村智治委員、伊橋良子委員、平山さとみ委員 

（８名） 

○欠 席 委 員   土屋耕一委員、大木隆子委員（２名) 

○事 務 局   池田教育長、佐藤生涯学習課長、横町生涯学習室長、 

水口スポーツ振興班統括、土屋主任主事、實川 

 

1. 開 会   横町室長が進行 

 

2. あ い さ つ   越川議長、池田教育長 

    

3．議 事   越川議長が進行。 

(1)平成２３年度匝瑳市生涯学習事業の実施状況について 

  實川統括及び水口統括が事業概要について、前回（12／１）以降実施した

事業の内容について説明。 

          (2)平成２４年度匝瑳市社会教育の基本方針（案）について 

       實川統括より、基本的にこれまでの方針を踏襲しつつ、社会人権教育につ

いて補強した旨説明。 

(3)その他  

水口統括より、３月10日（土）開催予定のスポーツ医事講演会について 

説明。 

   5．そ の 他 

       社会教育委員の委嘱期間について 

佐藤課長より、社会教育委員の委嘱期間が３月末で終わるため、引き続

き御指導いただきたい旨依頼。 

新年度の会議の予定について 

横町室長より、４月後半、新規社会教育委員の委嘱とともに正副議長の

選出を予定。 

   6．閉 会 

      

  

協 議 内 容 

       議事(1) 



生涯学習室 

Ａ委員：生涯学習センター祭りの内容は？ 

事務局Ａ：生涯学習センターで作品の展示発表、野栄総合支所２階

小ホールで芸能発表を実施。 

         Ｂ委員：成人式の記念品の金額は？ 

         事務局Ａ：およそ1,200 円（印鑑付ボールペン）。 

       議事(2) 

Ｃ委員：生涯スポーツの推進に関わって、基本方針本文中、「積極的に」 

とあるが、予算的には４年間据え置きと消極的。平成21・22年

度と国体開催のため中止していた県民大会が復活し、選手の派

遣に54万円ほど不足する見込み。チャリティー歌謡ショーを企

画して財源確保する覚悟。 

         事務局Ｂ：財政課へ要求していきたい。 

         Ｃ委員：「八日市場ドーム・のさかアリーナサービスの充実」とは？ 

         事務局Ａ：ソフト・ハード両面のサービスの充実。 

ソフト面は、職員のサービス向上、ハード面は、予算が必要な

ため、重点的に施設の整備・改修を行う予定。 

         Ｃ委員：八日市場ドームものさかアリーナ同様、市民利用の際は免除

となるのか？合併後６年を経過し、矛盾を解消すべき。 

         事務局Ｃ：匝瑳市には他にも貸し館等があるため、行政改革の中での 

課題として検討していきたい。 

 

詳細は別添会議資料による 

 


